



青雲之志

vol.10
2025

* * * * *

MERRY CHRISTMAS AND HAPPY NEW YEAR

もうすぐ先輩になるであろう1回生の皆さんへ

人が変わるものとも確実な条件は「やり抜く力の強い集団の一員になること」だそうです。

偉大な選手になるには偉大なチームに入るしかない。自分の腹の中にエネルギーの塊があると考えて、どんなにちっさいことだって、全力を出してベストを目指す。そうすれば、ハッピーで元気になる。スペシャルじゃないなら謙虚にやり抜く。1回生みんなで最強の集団になろう。そのためには、まず腹ごしらえ！クリスマス。お正月。おいしいもので満たされますよーに！Have a nice holiday!

1回生 学年副主任 大谷 瞳美



学年球技大会

SOCCEr



優勝 1年2組 A 準優勝 1年6組 A
第3位 1年7組 A 第4位 1年8組 B
otohiko賞 1年5組 A

BASKET BALL



優勝 1年8組 A 準優勝 1年3組 B
第3位 1年4組 A 第4位 1年4組 B
otohiko賞 1年5組 B

DODGE BALL



優勝 1年4組 準優勝 1年7組
otohiko賞 1年1組

学年球技大会では男子はサッカー、女子はバスケットボールとドッジボールを行いました。心配されていたお天気もみんなの願いが届いて最後まで快晴でした。

仲間を思いやる気持ち、相手や審判に対するリスペクトを大切にし、全力でプレーして、全力で応援しました。



クリーンアップ作戦



奉仕活動として男子は校内と学校周辺の落ち葉掃除や溝掃除、女子は周辺地域のゴミ拾いを行いました。12月ですが、少し汗をかくくらい前向きに取り組めました。



講演会

サイバー犯罪防止教室

兵庫県警察サイバー犯罪情報発信室の海野純子様より講演いただきました。1年5組 中山孝太さんが謝辞を述べました。



金融経済教育講座

SMBCコンシューマンファイナンスの妹尾様より講演いただきました。将来設計とお金との関係を考える機会になりました。



地域科学探究科 活動

オープンファクトリー

地域が主催する企業見学、オープンファクトリーに探究授業の一環として参加しました。見学後は高校生視点の多くの疑問点を企業の方々に質問していました。



ゆめいくプロジェクト

県立生野高等学校を訪問し、探究成果発表会「ゆめいくプロジェクト」の見学を行いました。午後からは生野の名物のハヤシライスを食べて、生野銀山を見学しました。他地域の魅力・課題からどのような取り組みを行なっているのかを学んでいきました。



1月の予定

- 8日（木）始業式
- 9日（金）1.2.3限 百人一首大会
4限 授業（午前中授業）
- 12日（月）成人の日
- 14日（水）教育相談
- 16日（金）総合学力テスト
- 29日（木）教育相談

